

PWII

Catatan Buruk Soal Hotel Apple Perdagangan Diungkap, Begini Kata Warga

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PWII.OR.ID

Oct 19, 2023 - 15:59



Keterangan Photo : Bangunan Hotel Apple Perdagangan

SIMALUNGUN- Aktivitas para wanita penghibur syahwat kaum pria hidung belang terungkap dan informasi, sebelumnya beredar luas melalui pemberitaan media online menyisakan catatan buruk bagi Hotel Apple Perdagangan.

Selain itu, terungkap informasi penangkapan dua pelaku penyalahgunaan dan transaksi narkoba di salah satu kamar Hotel Apple, jalan Sudirman, Perdagangan III, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Kamis (19/10/2023) sekira pukul 14.00 WIB.

"Hotel Apple dihebohkan pemberitaan terkait transaksi prostitusi dan kehebohan akibat petugas kepolisian menggrebek salah satu kamar, meringkus dua orang pria dalam kasus narkoba," ungkap nara sumber.

Lebih lanjut, nara sumber menerangkan, ke dua informasi miring soal Hotel Apple yang tersiar ke publik berdampak buruk, hingga menimbulkan keresahan dan kekhawatiran terhadap bagi kalangan warga.

"Bukan tanpa alasan apabila warga mengaku resah keberadaan Hotel Apple itu dan wajar saja kalau warga mengawasi aktivitas di Hotel itu," tegasnya.

Kemudian, warga lainnya mengatakan, pengawasan yang dilakukan warga bersifat pencegahan dan warga mendesak Pemerintah Kabupaten Simalungun melalui Dinas terkait melakukan peninjauan dan evaluasi terhadap izin operasional Hotel Apple Perdagangan.

"Pihak manajemen, semestinya bersikap kooperatif dengan warga sekitar. Kami harapkan Pemkab Simalungun segera bertindak melakukan peninjauan dan evaluasi perizinan semua hotel yang ada di Perdagangan," pungkas nara sumber.

Diberitakan, sebelumnya, seorang pria melalui sambungan percakapan dan pesan selular menghubungi awak media ini dan ia menyebutkan namanya, sekaligus menyampaikan, salam perkenalan.

"Selamat malam bang. Salam Kenal bang saya Pauzi Sirait," tulisnya dalam pesan selular, Rabu (11/10/2023) sekira pukul 19.02 WIB.

Kemudian, dalam percakapan lebih lanjut, kepada awak media ini mempertanyakan, nara sumber pemberitaan sebelumnya dan mengatakan, pihak Hotel Apple tidak pernah memberikan izin terkait kehadiran wanita penghibur.

"Masyarakat yang mana nara sumbernya, Bang? Hotel Apple itu sudah lengkap perizinannya, termasuk izin dari masyarakat sekitarnya," kata pria yang juga mengaku sebagai pemilik Hotel Apple Perdagangan.

Seterusnya, ia mengutarakan, keinginannya agar awak media ini juga mengekspos hal yang sama seperti pemberitaan Hotel Apple itu, terhadap lokasi penginapan atau hotel lainnya yang ada di Perdagangan, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun.

"Jangan cuma hotel Apple saja yang diberitakan soal beginian. Saya juga aktif di sosial masyarakat, jadi beritakan jugalah hotel MCA, Prima Jaya, Simarmata Hotel, Prima Graha dan Waterpark Hotel," ujar pria berinisial F di akhir penyampaiannya.

Kapolsek Perdagangan AKP J Panjaitan, S.H., saat dihubungi melalui pesan percakapan selularnya menyampaikan terima kasih atas laporan warga perihal Hotel Apple memfasilitasi tamu dengan adanya wanita penghibur.

"Ok, Terimakasih," sebut Kapolsek Perdagangan dalam pesannya singkat.

Sebelumnya, informasi dihimpun dari kalangan warga mengungkapkan, aktifitas

wanita muda di Hotel Apple, jalan Sudirman, Perdagangan III, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Rabu (11/10/2023) sekira pukul 09.35 WIB.

"Kami warga di sekitaran Hotel Apple ini merasa janggal melihat wanita cantik, berusia muda keluar masuk di Hotel Apple itu di waktu malam hari," ungkap seorang ibu rumah tangga meminta namanya dirahasiakan.

Lebih lanjut, nara sumber menganggap, kejanggalan atas keberadaan wanita muda dengan penampilan menarik mendatangi dan berada di Hotel Apple itu dalam durasi waktu yang cukup lama.

"Kami sering mengamati penampilan wanita muda menarik perhatian terutama pada hari Sabtu malam Minggu dan apa urusannya di dalam Hotel Apple itu, berlama-lama?," pungkas nara sumber.